

Neckar-Odenwald-Kreis

Vollständige Erschließung

[04.11.2011] Im Neckar-Odenwald-Kreis ist die flächendeckende Breitband-Erschließung abgeschlossen.

Bei der Breitband-Versorgung gibt es im Neckar-Odenwald-Kreis ab sofort keine weißen Flecken mehr. Dies teilt das Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg mit. Von der größtenteils über Glasfaserkabel durchgeführten Breitband-Erschließung profitieren rund 147.000 Einwohner. „Das Projekt ist ein gutes Beispiel dafür, dass sich gerade beim technisch und organisatorisch komplexen Breitband-Ausbau die enge Zusammenarbeit der beteiligten Gemeinden auszahlt“, so Ministerialdirektor Wolfgang Reimer. Das Land Baden-Württemberg stelle im Rahmen seiner Breitband-Initiative entsprechende finanzielle Mittel bereit.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Neckar-Odenwald-Kreis, Breitband